



SANIDAD 200.000 pacientes, en espera del cannabis medicinal P26



PUNK Los Sex Pistols celebraron el Jubileo de la reina (a su manera) P28

Boris Johnson sale debilitado tras salvar la rebelión interna

Los conservadores deciden la continuidad del 'premier' por 211 votos contra 148

El primer ministro británico cuenta con menos apoyos que Theresa May en el Brexit

El escándalo de las fiestas en pandemia dilapida el éxito electoral de 2019

RAFA DE MIGUEL, **Londres**
El primer ministro británico, Boris Johnson, se salvó ayer de una censura de su propio grupo, pero sufrió un duro varapalo político. Una mayoría de 211 dipu-

tados conservadores votaron en contra de la moción de censura interna, frente a 148 que se pronunciaron por su destitución. La votación revela que Johnson tiene en contra al 41% de sus

parlamentarios, cifra superior a la de los que se rebelaron por el Brexit contra Theresa May (un 37%) poco antes de su dimisión. El político conservador que obtuvo una arrolladora victoria

electoral en 2019 ha arrojado por la borda su popularidad por la celebración de fiestas, con alcohol, comida y aglomeraciones, que violaban las normas de la pandemia. PÁGINA 2

Bruselas deja menos margen a España para gastar en 2023

La recomendación de la Comisión obligaría a ahorrar 7.500 millones

ANTONIO MAQUEDA, **Madrid**
La Comisión Europea ha dado una primera señal de que vuelve a vigilar la evolución presupuestaria. En su primera recomendación para 2023, la Comisión pide limitar el crecimiento del gasto público corriente, sin intereses ni medidas por la crisis energética, al crecimiento potencial a medio plazo. Esto supondría para España una reducción en 4.500 millones de euros en el incremento del gasto previsto en el programa de estabilidad del Gobierno. La Autoridad Fiscal eleva ese cálculo a 7.500 millones. PÁGINA 38

ELECCIONES ANDALUCÍA



TODOS CONTRA MORENO EN EL PRIMER DEBATE. Los seis principales candidatos a la presidencia de Andalucía debatieron ayer en los estudios de RTVE en Sevilla. El favorito, Juan Manuel Moreno, recibió críticas de todos los demás y evitó salirse del guion. El socialista Juan Espadas le recordó: "A usted le ha hecho presidente Vox". De izquierda a derecha en la foto, Macarena Olona (Vox), Moreno (PP), Espadas (PSOE), Juan Marín (Ciudadanos), Inmaculada Nieto (Por Andalucía) y Teresa Rodríguez (Adelante Andalucía). / ALEJANDRO RUESGA PÁGINAS 14 A 16

RAFAEL NADAL Ganador de 22 torneos del Grand Slam

"Voy a intentar seguir. Deberé decidir si me compensa"

ALEJANDRO CIRIZA, **París**
Rafael Nadal (Manacor, 36 años) declaró ayer en París durante una conversación con EL PAÍS y otros dos medios españoles, sobre su continuidad en el tenis y sobre el nuevo tratamiento al que será sometido en un pie: "Vamos a intentarlo. Si eso funciona, el primero que quiere seguir soy yo. Si esto no funciona y hay que pensar

en una operación, que no te garantiza al cien por cien que te recuperes, aunque puede ser que sí, o que no... Será una decisión totalmente personal y deberé decidir si me compensa o no".

En cuanto a los pinchazos con analgésicos que ha recibido durante el torneo de Roland Garros en el que se anotó el domingo su 14º triunfo en París y su 22º trofeo

del Grand Slam, Nadal explicó: "Ya no me dan ningún miedo. Desgraciadamente, estoy hecho a eso porque me han pinchado para aburrir... Estoy acostumbrado".

Y ante la posibilidad de emprender una vida alejada del deporte profesional, Nadal declara: "Yo tengo y he tenido siempre muchas cosas que me hacen feliz más allá del tenis". PÁGINAS 32 Y 33



Nadal, ayer con el trofeo en París.

El CNI avisó sobre la ofensiva judicial de Rabat contra el líder del Polisario

JOSÉ BAUTISTA
ÓSCAR LÓPEZ FONSECA, **Madrid**
Un informe reservado del CNI, y conocido ahora por EL PAÍS, alertó al Gobierno el año pasado de que Marruecos había activado una doble estrategia "judicial y mediática" a fin de "acosar" al líder del Frente Polisario, Brahim Gali, acogido en España y hospitalizado en La Rioja tras contraer la covid. PÁGINA 18